

DÉPARTEMENTAUX SENIORS

## Un championnat tronqué



La finale des toutes catégories opposa Weber (FC Lorient) à Le Meur (Pontivy)

Verglas ou manque d'intérêt, il manquait certains clubs à ces championnats qu'accueillait la salle Ferdinand Le Drogo à Pontivy : le C.E.P. Lorient, le F.L. Hennebont, la J.C.M. Vannes.

Et, pourtant on ne circulait pas si mal que ça sur les routes morbihannaises samedi après-midi... Le comité départemental penchait davantage pour des motifs moins météorologiques.

Toujours est-il que les karatékas (seniors) sélectionnés (35 sur les 500 licenciés morbihannais) par les clubs se sont rencontrés dans une ambiance réellement amicale sous la direction de arbitres fédéraux MM Jagou (Paimpol), Ledieu (Bre-t), Fougeret (Rennes).

### Les résultats

**Super-légers** : 1. Nicolas (Pontivy).

**Légers** : 1. Kerdudo (CSFC Lorient) ; 2. Lorent (Pontivy).

**Mi-moyens** : 1. Le Meur (Pontivy) ; 2. Tanguy (CSFC Lorient).

**Moyens** : 1. Guérin (CSFC Lorient) ; 2. Pouillas (Pontivy).

**Mi-lourds** : 1. Le Goff (CSFC Lorient) ; 2. Werber (CSFC Lorient).

**Lourds** : 1. Allain (Pontivy) ; 2. Jégado (Pontivy).

**Toutes catégories** : 1. Werber (CSFC Lorient) ; 2. Le Meur (Pontivy)

**Par équipes** : 1. CSFC Lorient ; 2. A.S.P.T.T. Lorient.

Cette rencontre départementale malgré le désintérêt de certains clubs... à l'animation « commune » a démontré les progrès effectués par les pratiquants de cet art martial en Morbihan et l'excellent esprit des karatékas tant il est rare d'assister à des rencontres dans une telle bonne humeur.

Les deux premiers de chaque catégorie représenteront le Morbihan aux championnats de Bretagne le 3 mars à Rennes.